



小津安二郎から21世紀の映画へ 小津安二郎記念・蓼科高原映画祭

9月22日～30日、第21回小津安二郎記念・蓼科高原映画祭を開催しました。9日間の日程で開催し、小津監督作品や諏訪エリアのロケ作品や話題の映画等を上映しました。29日には茅野市民館で記念セレモニーを行い、小津監督ゆかりの俳優や監督、小津家関係者ら20人余りをゲストに迎え、映画祭の新たな一歩を祝いました。



フォトニュース

縄文を楽しむ 尖石縄文まつり

10月7日、尖石縄文まつりが尖石縄文考古館周辺で開催されました。縄文土器や土偶の壮大な野焼き、尖石史跡公園を周遊しながら様々なミッションに挑む縄文トレジャー、ブタの丸焼きや勾玉作り、縄文グッズの販売など、多彩なイベントが行われました。土で造られた舞台では、太鼓演奏やコンサートも行われました。台風の接近が心配されましたが、当日は秋晴れの天候に恵まれ、大勢の来場者で賑いました。



豪雪時の支援に感謝 第5回おむすびコンサート

10月7日、茅野市金沢小学校体育館にて、第5回おむすびコンサートが行われました。松本市を拠点とする中高生ジャズバンド「ザ・ビッグバンド・オブ・ミュージックトイズ」が出演。2014年2月の豪雪の際、茅野市金沢で遠征に向かう同バンドのバスが立ち往生し、地域住民が支援。その感謝を伝えたいと始まったコンサートです。2部構成で行われ、1部では「ムーンライトセレナーデ」など、2部では「ハッピー」などそれぞれ6曲ずつ披露しました。1部と2部の間には、金沢小学校音楽クラブがステージに立ち、会場に歌声を響かせました。

みんなで楽しく競いあう 第40回市民スポーツ祭

10月8日、第40回市民スポーツ祭を茅野市運動公園で開催しました。開会式は陸上競技場で行い、約750人が参加。今年度前期の体育功労者、優秀選手の表彰を実施しました。その後、紅白に分かれての大玉送りと玉入れ、ギネスに挑戦(大縄跳び、10人11脚)を行い、皆さん心地よい汗を流していました。午後の部では、ゲートボールや卓球など7種目が行われました。





環境美化登山で美しい八ヶ岳を守りたい グリーンパートナー 合同グリーンパトロール

八ヶ岳中信高原国定公園の環境美化に取り組むボランティア「グリーンパートナー」の皆さんが、9月19日に今年度2回目となる合同グリーンパトロール（ゴミ拾いや登山道、案内板の安全確認）を麦草峠周辺の登山道で実施しました。所どころに空き缶や飴玉の個装ビニール、ティッシュ等が散見されました。美しい八ヶ岳を守るために、登山の際にはゴミの持ち帰りにご協力ください。また、グリーンパートナーは随時募集しています。興味のある方は市役所環境課までお問い合わせください。

昔ながらの農機具を体験

多留姫文学自然の里 脱穀まつり

10月13日、多留姫神社近くの神田にて脱穀まつりが行われました。子どもたちは、大正時代まで使われていた「千歯こき」と、昭和初期ごろまで使われていた「足踏み式脱穀機」を使った脱穀作業を体験しました。神田は、地域の子どもたちが米作りを体験する場になっていて、今回収穫した米は11月3日に行われる餅つき大会で味わいます。



本物の自然が見られる場所

自然観察路開通式

10月14日、八ヶ岳総合博物館の屋外に整備された「自然観察路」がオープンしました。観察路は、博物館の建物の横、約1200平方メートルの山林内にあります。来場した方がどんな植物が分かるようにトチノキ、コナラ、ウバユリなど、樹木や草花に名札が付けられています。開通式には、同日開催した巣箱作り教室の親子らが参加。開通式のあとには、観察路を散策し、作った巣箱を設置しました。

縄文かるた、たくさん取るぞ！

第2回 茅野市縄文かるた大会

10月14日、青少年自然の森研修棟にて、第2回茅野市縄文かるた大会を行いました。未就学児から一般までのべ71人が出場し、未就学児、小学校低学年、同高学年、中学・一般の4部門の個人戦と、1チーム3人の団体戦で競いました。札に向かう姿は真剣で、1枚でも多く取ろうと、読み上げられた札にいち早く反応。「ハイ」と元気な声とともに複数の手が一斉に伸びていました。



茅野市インターネット動画番組サイト「ビーナネットChino」では茅野市の生活や文化・魅力を動画で配信しています。フォトニュースの出来事も一部配信中です。写真内のQRコードから動画をお楽しみください。